

Organisé par la Mairie,

Défilé aux lampions

Dimanche 10 décembre



C'est sur la place de l'Aubertière que se retrouveront les parents et les enfants le dimanche 10 décembre à 10 h 45, pour décorer le sapin de Noël.

Ensuite, munis de lampions qui leur seront remis sur place, ils suivront la calèche du Père Noël jusqu'au bar de Beaugéay où seront distribués papillotes, chocolats, ainsi que l'incontournable vin chaud (pour les parents évidemment 😊).



Merci à Mathieu Truffier,
au Comité des Fêtes
et au bar Epicentre
pour leurs participations



Avec la participation du périscolaire de Beaugéay, accompagné de David et Anne-Laure



Commune de Beaugéay



www.beaugéay.fr

